

# WARTA

## HUT ke-65 Kodam XIV Hasanuddin, Jajaran Kodim 1414 Tator Laksanakan Doa Bersama

SULSEL INDONESIA SATU - [SULSEL.WARTA.CO.ID](http://SULSEL.WARTA.CO.ID)

Jun 1, 2022 - 02:50



TORAJA UTARA - Dalam rangka memperingati HUT ke-65 Kodam XIV/Hasanuddin, personil Kodim 1414/Tator melaksanakan doa bersama hari ini, Selasa (31/5/2022).

Doa bersama tersebut, dilaksanakan secara bersamaan di 2 tempat berbeda.

Bagi yang beragama Islam melaksanakan doa bersama di Masjid Kodim 1414/Tator dirangkaikan Sholat Dhuhur secara berjamaah

Sementara bagi yang beragama Kristen melaksanakan doa di Aula Pongtiku Makodim 1414/Tator, ibadah dipimpin pendeta David Tiranda S.Th, dari gereja Toraja jemaat Rantepao.

Dalam sambutannya di Masjid Kodim 1414/Tator, selaku Dandim, Letkol Inf. Amril Hairuman Tehupelasury, menyampaikan bahwa dengan adanya masjid di Kodim, agar bisa dimanfaatkan dan digunakan untuk kegiatan ibadah walaupun masih ada pembenahan.

Dandim 1414/Tator juga berharap di HUT ke-65 Kodam XIV Hasanuddin tahun ini, semua personil Kodam XIV Hasanuddin selalu diberi rahmat dan perlindungan dari Allah SWT.

"Berkaitan dengan Doa bersama dalam rangka HUT ke-65 Kodam XVI/Hasanuddin, semoga semua personil Kodam XIV/Hasanuddin selalu diberi Rahmat dan Perlindungan dari Allah SWT. Selalu mendapat bimbingan dan petunjuk dari Allah SWT dalam melaksanakan tugas", tutur Letkol Inf. Amril Hairuman Tehupelasury.



Ditempat yang berbeda, Kasdim 1414/Tator, Mayor Inf Oberan Tandirerung, saat melaksanakan juga Doa bersama, di Aula Pongtiku Makodim 1414/Tator, mengajak seluruh personil Kodim 1414/Tator yang beragama Kristen untuk selalu mendekatkan diri kepada Tuhan Yesus Kristus.

"Selaku Kasdim 1414/Tator, saya mengajak seluruh personil Kodim 1414/Tator khususnya yang beragama kristen, marilah kita selalu mendekatkan diri kita kepada Tuhan Yesus kristus. Semoga kita selalu diberkati didalam Tugas dan keluarga kita di beri kesehatan damai sejahtera", pesan Mayor Inf Oberan Tandirerung.

Kasdim 1414/Tator, juga mengungkapkan ucapan terima kasih kepada Pendeta David Tiranda S.Th, yang sudah memimpin ibadah syukuran Hari Ulah Tahun

Kodam XIV/Hasanuddin yang ke-65.

Turut hadir dalam Dia bersama personil Kodim 1414/Tator, yakni, para Danramil dan Perwira, Staf bersama jajaran PNS Kodim 1414/Tator.

(Widian)